

Große Chance für Kudrass

MOTORSPORT Platz für
den Lohmarer in der
VLN-JuniorChallenge

Lohmar. Alexander Kudrass, Sohn von Motorsportlegende Wolfgang Kudrass, wird die Motorsportsaison 2012 auf einem 270 PS starken Seat Leon Supercopa bestreiten. Der 21-jährige Lohmarer startet bei den 10 Läufen zur VLN-Langstreckenmeisterschaft auf dem Nürburgring für das renommierte Prosport Team. Die Prosport Performance GmbH hatte zusammen mit der Veranstaltergemeinschaft Langstreckenmeisterschaft Nürburgring (VLN) nach der letzten Saison die „VLN-Junior-Challenge – Speed Date 2012“ ausgeschrieben. Ziel sollte es sein, junge Motorsporttalente im Rahmen der Langstreckenmeisterschaft zu fördern. Rund 170 ambitionierte Fahrer zwischen 18 und 25 Jahren bewarben sich um die begehrten Plätze und machten Teamchef Christoph Esser die Vorentscheidung nicht leicht.

Einer der zwanzig Junioren, die letztendlich zum Sichtungslerngang auf den Hockenheimring eingeladen wurden, war Alexander Kudrass. Auf der badischen Rennstrecke konnte der Lohmarer nicht



Alexander Kudrass startet beim Langstreckenpokal.

nur seine Fähigkeiten hinter dem Volant des schnellen Seat Supercopa unter Beweis stellen, sondern überzeugte auch in verschiedenen Gesprächen die Fachjuroren. Am Ende des Tages stand fest: Alexander wird als einer von vier Fahrern in diesem Jahr einen Seat in der VLN pilotieren. Ein zweiter Seat wird mit vier Damen an den Start gehen.

Bei der Präsentation am Nürburgring wurde das neue VLN-Junior-Challeng-Team vorgestellt. Die nachfolgenden Testfahrten nutzte Alexander ausgiebig und erfolgreich um sich an sein neues Einsatzfahrzeug zu gewöhnen. VLN-Urgestein Wolfgang Kudrass, der bereits 1979 die VLN-Meisterschaft gewinnen konnte und an dessen Seite Alexander im vergangenen Jahr erfolgreich erste Nordschleifen-erfahrungen sammelte, zeigte sich begeistert: „Für Alex ist das eine große Chance, die er sicherlich optimal nutzen wird.“